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НАУКУ-В ЦЕХ!

П ро вер яем  выполнение обязательств

ЗАВОД ГОТОВИТСЯ К ЮБИЛЕЮ
Неприглядную картину представля

ла собой совсем недавно площадь У 
цехов завода горного оборудования. Че
го только не валялось там: мусор, об
ломки деталей и станков.

— Как же так, — заявили работни
ки ремонтно-строительного участка (на
чальник С. А. Терентьев). — Готовим
ся к пятидесятилетию государства, а 
порядка нет.

И взялись за дело. Убрали все лиш
нее, покрасили здания в приятный 
салатный цвет, отремонтировали бы
товки, заасфальтировали проходы меж
ду цехами и площадками. Эти измене
ния не прошли бесследно. «В такой об
становке просто стыдно работать пло
хо», — говорят мои товарищи.

Готовится к празднику и поселок, К 
нему подведена теплотрасса. В дома 
проводятся водопровод и канализация. 
Своими силами построен восьмиквар
тирный дом, капитально отремонтиро
ваны два шестнадцатиквартирных. По
ловина улиц уже заасфальтирована... 
Полным ходом идет озеленение посел
ка. Высажено 2200 деревьев, 700 ку
стов. Особенно постарались коллекти
вы камнелитейного и чугунолитейно
го цехов. На ремонте зданий отличи
лись звенья Нины Костенко и Таисии 
Вертилраховой. Старательно асфальти
ровали улицы и заводскую площадь 
Валентина Сафронова и Анна Куркова.

Завод готовится к юбилею.
В. ГАЛАКТИОНОВ.

ТЕМ П Р И Я ТН ЕЙ

Экономическая рефор
ма унте чувствует себя хо
зяйкой в Первоуральском 
рудоуправлении и на ря
де заводов — Новотруб
ном, динасовом, сантехиз- 
делий. Другие предприя
тия готовятся к работе 
по-новому.

И вот практика показы
вает: при новой системе 
хозяйствования улучше
ние организации труда 
становится важнейшим ус
ловием достижения высо
ких экономических ре
зультатов. Более того, не
обходимость дальнейше
го углубления и развития 
НОТ диктуется самими 
принципами, которые ле
жат в основе хозяйство
вания по-новому. Причем, 
улучшение организации 
труда приобретает еще 
большее значение в связи 
с переходом на пятиднев
ную рабочую неделю с 
двумя выходными днями.

И приятно отметить: на 
многих наших предприя
тиях стали более настой
чиво заниматься внедре
нием достижений науки и 
техники. В этом отноше
нии заслуживает внима
ния опыт Новотрубного 
завода. Так, на участке 
отделки восьмого цеха 
творческая бригада осно
вательно поработала над 
составлением плана- НОТ. 
Он направлен на решение 
главных производствен
ных задач, и дал большой 
экономический выигрыш.

И что характерно: 
здесь попытались учесть 
многие факторы, н а . кото
рые раньше не обращали 
внимания — создание 
благоприятных условий 
труда с учетом требова
ний гигиены, повышение 
культурно - технического 
уровня рабочих и служа
щих.

Правда, и новотрубни
ки сумели учесть еще не 
все. Ведь осуществлять 
НОТ необходимо комплек
сно. Требуется учитывать 
и рациональное размеще
ние оборудования и 
средств управления агре
гатами, техническую эсте
тику и современную на
глядную агитацию, осве
щенность рабочего места 
н устранение шумов, зага
зованности и учитывать 
требования физиологии, 
психологии. Словом, при
менять научно обоснован

ные режимы и труда, и 
отдыха.

В том-то и беда, что 
принцип комплексности 
соблюдается, к сожале
нию, пока нечасто. Этим, 
к примеру, грешат твор
ческие бригады завода 
сантехизделий. Потому и 
получается картина весь
ма странная: в цехах осу
ществляют научную орга
низацию, а при переходе 
на пятидневный график 
работы производитель
ность труда в цехах или 
осталась на прежнем уров
не, или снизилась.

Нельзя признать, что 
высоким качеством отли
чаются планы НОТ на ме
таллозаводе. Они состав
ляются без глубокого изу
чения условий производ
ства, без учета новейших 
достижений науки и тех
ники, а с одним лишь на
мерением — как бы не 
отстать от моды.

Само понятие НОТ не
отделимо от науки. Это 
предлагает решающее 
значение научных поисков 
и подготовки обоснован
ных рекомендаций. И хо
рошо, что на ряде пред
приятий создают исследо
вательские даборатории. 
Однако было бы заблуж
дением полагать, что вся 
тяжесть по научной орга
низации труда должна 
лечь на их плечи. Нет, 
они призваны лишь пла
нировать и координиро
вать работы, а занимать
ся этим делом обязаны 
все подразделения и служ
бы, как основные, так и 
вспомогательные.

— К сожалению, руко
водители наших цехов 
никак не хотят понять 
этого, — говорит началь
ник лаборатории НОТ Но- 
воуткинекого завода «Иск
ра» В. М. Пастухов. — 
Потому и разработка ме
роприятий двигается мед
ленно...

Научная организация 
труда — это не какая-то 
очередная кукуруза, а на
зревшее, диктуемое самой 
жизнью повседневное де
ло. И чем целеустремлен
нее, настойчивее будем им 
заниматься, тем успешнее 
выполним юбилейные обя
зательства, тем быстрее 
претворим в жизнь зада
чи пятилетия — пятилет
ки строительства комму
низма.

Коллективу паровозно
го депо Кузино в послед
ний день мая вручили пе
реходящее Красное знамя 
Свердловской железной 
дороги за производствен
ные успехи в апреле.

А потрудились мы дей
ствительно хорошо. При
мер показывали наши ма
шинисты - тяжеловесники 
коммунисты М. Бойко. 
В. Безруков. В. Салама- 
тов, А. Макарихин и дру
гие. Неудивительно, что

В новом 
доме

Новый дом, адрес кото
рого улица Советская, 5, 
заселен в конце мая. Как 
и в ' любом доме — ново
селье, вместе с людьми 
здесь поселилась радость. 
Вот квартира, в которой 
живет сейчас семья Ю. М. 
Ж игулева.

— Давно ждали, — го
ворит Юрий. — Жили в 
старом ветхом доме, а сей
час отдельная светлая 
квартира.

Три просторных комна
ты занимает семья А. П.

перевезено сверх нормы 
более 31 тысячи тонн гру
зов. Это же почти 25 по
ездов, отправленных сверх 
нормы!

Причем, почти все па
ровозные бригады береж
но расходуют топливо. Вот 
почему общая экономия 
составила более 200 тонн, 
а всего сэкономлено госу
дарственных средств 76 
тыс. рублей. Особенной 
бережливостью отличают
ся машинисты А. Зубарев,

Маклакова. Для пяти че
ловек квартиоа отличная.

У А. Я. Глебова, чей 
дом попал под снос, я 
спросил, не жаль ли ему 
было расставаться со ста
рым жильем.

— Что вы, — сказал 
он,-— мы давно ждали это
го дня. Тя?кело старикам 
дом содержать. А здесь у 
нас все удобства.

В районе, где стоит 
этот дом, строительство 
продолжается. Вот в этом 
здании ведутся отделоч
ные работы, а там закла
дывается фундамент. Мно
го новоселий будет в этом 
году.

А. БЕРСЕН ЕВ.

Н. Злоказов, И. Гусев, 
М. Близнец. Они сэконо
мили по восемь — десять 
тонн угля каждый.

И что примечательно: 
за апрель, кг было ки од
ного случая производст
венного травматизма или 
брака в поездной работе. 
И в этом немалая заслуга 
ремонтников. Ведь исправ
ный паровоз не подведет 
машиниста в пѵти!

А. ГОЛОВАКИН. 
машинист паровоза.

Майским днем в семью 
токаря механического це
ха Старотрубного завода 
А. Шустиковой пришла 
большая радость: она со 
своим мужем, въехала в 
новую благоустроенную 
квартиру.

— Более двадцати -лет 
мы прожили в бараке и 
вот получили квартиру в 
новом доме, -— говорит ве
теран труда И. И. Барсу
ков. — Как-то еще не ве
рится: вчера были в бара
ке, а сегодня в много
этажном доме с паровым

ВЕСТИ  
С ПРЕДПРИЯТИЙ

Хороши дела 
у футеровщиков

- Коллектив цеха фу* 
терованных труб Старо
трубного завода успеш
но справился с май
ским заданием. Оно вы
полнено на 105 процен
тов. Футеровщики вы
дали тонны сверхпла
новых труб.

Самых высоких пока
зателей в соревновании 
добилась. смена мастера 
В. М. Ржанникова, вы
полнившая задание на 
107 процентов. Отлично 
сработали муфтонарез- 
чйки Е . Ф. Понькнн и 
А. М. Хлопотов. Ошт 
месячный план значи
тельно перекрыли.

И. СОКОЛОВА, 
нормировщик.

©

НОВЫЕ
МАРШРУТЫ

Много экспортных зака
зов выполнили в мае пер
воуральские химики. Наи
более крупные партии про
дукции отітавлены в Бель
гию — 500 тонн гранули
рованного хромпика нат
риевого. 300 тонн хромпи
ка калиевого отгружено в 
Германскую Демократиче
скую Республику. Полу
чили продукцию хромпи
кового завода Чехослова
кия, Венгрия. Проложен и 
еще один новый маршрут 
— небольшая партия 
хромпика калиевого отпра
влена в Непал.

По знакомым маршру
там пойдут в июне бара
баны с высококачествен
ными химикатами. Неболь
шой заказ выполняется 
для Бразилии. И впервые 
в нынешнем году 50 тонн 
хромового ангидрида пой
дет в адрес Объединенной 
Арабской Республики.

отоплением, водоканализа- 
цией.

Хозяином трехкодшат- 
ной квартиры стал и моло
дой специалист В. В. Ря- 
хин. Виктор Васильевич 
получил высшее образо
вание -в УПII за счет 
средств предприятия. По
сле окончания вуза ему 
доверили быть начальни
ком смены энергоцеха.

Более пятидесяти семей 
Старотрубного завода 
справили новоселье в но
вом доме № 7 по улице 
Советской.

—  ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

Новоселье у  старотрубников

Сооружений, подобных строящемуся газопроводу Средняя 
Азия — Центр, еще не знала мировая практика. М агистраль 
длиной в 3 20Э километроз пересечет границу двух континентов 
и придет в центральные области Советского Союза. Только за 
один год по газопроводу можно будет транспортировать д вад
цать пять-тридцать миллиардов кубометров газа.

К пятидесятилетию Советской власти строители обязались 
сдать в эксплуатацию первую очередь газопровода. С вводом ее 
в строй появится могучий источник снабжения газом Москвы и 
Подмосковья, Ленинграда и Череповца, промышленных горо
дов Поволжья. Газ Средней Азии существенно преобразует топ
ливный баланс центра европейской части СССР.

На снимке: траншеекопатель прокладывает трассу газопро
вода Средняя Азия — Центр.

ЛИТОВСКАЯ ССР. Крупнейшим производством по изготовле
нию мужских носков стала вильнюсская трикотажная фабрика 
«С парта». Закончена ее реконструкция, в результате чего пред
приятие втрое увеличило мощность.

Фабрика специализировалась на выпуске эластичных изде
лий из синтетической пряжи.

В нынешнем году предприятие изготовит свыше 23 миллионов 
пар нарядных ч практичных носков.

На снимке: в одном из новых цехов фабрики «Спарта».



И Т О Г И  П А Р Т И Й Н О Й  У Ч Е Б Ы

СОСТАВНЫЕ УСПЕХА
Закончился учебный 

год в сети партийного 
просвещения. На Ново
трубном заводе подвели 
итоги работы более 60 по
литшкол, школ основ 
марксизма-ленинизма по 
философии и политэконо
мии, большая группа ком
мунистов и беспартийных, 
изучающих теорию само
стоятельно. Итоги в об
щем и целом вполне ѵдо 
влетворительные. Эгу 
оценку можно подтвер
дить тем, что только 55- 
человек получили реко
мендацию повторить курс 
Занятий.

Что же характерно для 
истекшего года в сети по
литического просвещения'.’ 
Прежде всего то, что нын
че мы создали 40 школ 
основ марксизма - лени
низма по политэкономии и 
8 школ по философии. 
Еще совсем недавно бы
товало мнение, что для 
усвоения философии и по
литической экономии нуж
но определенное образо
вание, навыки работы с 
первоисточниками, нужны, 
наконец, специальные пре
подаватели: что рядовому 
пропагандисту поднять та
кой объемный теоретиче

ский материал, изложить 
его политически грамотно 
и популярно, просто не
возможно. Мы не согласи
лись с этим мнением и 
сумели доказать, что кру
гозор нашего современни
ка, даже не имеющего 
высшего образования, до
статочно широк, чтобы 
разобраться в основопола
гающих моментах маркси
стской философии и марк
систской политической 
экономии.

Коммунисты и беспар
тийные рабочие, младшие 
и средние командиры про
изводства решили изучать 
основы марксизма-лени 
низма в организованных 
школах. И тогда главным 
для нас стал вопрос под
бора пропагандистов, ко
торые сумели бы поднять 
интерес занимающихся к 
философии и политэконо
мии. Партком чрезвычай
но тщательно подходил к 
каждому руководителю 
школ. Только 10 из них не 
имели высшего образова
ния. Но зато это были 
опытные ■ пропагандисты 
марксизма-ленинизма, от
давшие любимому делу не 
один десяток лет. На про
тяжении 25—30 лет несут

СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Сессия обсуждает
Состояние и меры улучшения общественного пита

ния в поселке — такой вопрос был предметом об
суждения на второй сессии Билимбаевского поселко
вого Совета. Отчет держал председатель правления 
райпотребсоюза В. С. Токарев. Депутаты вскрыли 
много недостатков в работе предприятий обществен
ного питания. Вот о чем они рассказали:

Н. Г. РУДАКОВА. В поселке нет магазина по про
даже полуфабрикатов, кулинарных, мучных и кон
дитерских изделий. Были случаи, когда дрожжи 
продавали с нагрузкой. В столовых не хватает посу
ды, особенно стаканов. Помещение бывшего хлебо
комбината продолжительное время пустует, хотя в 
зданиях испытывается большая нужда.

Г. Н. СОКОЛОВ, В кафе-столовой много недостат
ков. Тут бывает много посетителей, которые не всегда 
ведут себя так, как подобает. Было бы хорошо иметь 
в поселке домовую кухню. Кулинарный совет дол
жен работать при каждой столовой, а не только при 
райпотребсоюзе.

Ф. Е. КУЛИЧКОВ. Помещения столовых в поселке 
карьера и на Сухоречке отремонтированы. Проведено 
водяное отопление, подключена вода. Но ассорти
мент блюд, особенно вторых, слишком однообразен. 
Мало овощных.

В прениях также выступили депутаты В. В. Тар
ханов, И. Т. Послухаев, зав. столовой завода ТИМ 
М Е. Гурьева, зам. председателя комиссии по торгов
ле и общественному питанию горсовета Д. Н. Берлат, 
председатель поселкового Совета Г. И. Шестаков.

Определив конкретные меры по улучшению обще
ственного питания в поселке, сессия утвердила на
казы избирателей, рассмотрела и одобрила текст обя
зательств в соревновании с Кузинским поселковым 
Советом.

М. АНДРЕЕВА, 
рабкор.

политические знания в мас
сы пропагандисты Н. А. 
Гудовский, П. М. Стрю- 
ков, А. • М. Сорокова- 
Школьник. Они строят 
свои занятия настолько 
интересно, так умеют ув
лечь слушателей глуби
ной и простотой изложе
ния материала, что в их 
школах пропусков заня
тий без уважительных 
причин не бывает. И как 
результат — все слушате
ли показали хорошие зна
ния диалектического мате
риализма и политической 
экономии.

Высокой оценки заслу
живает работа молодых 
пропагандистов, чей опыт 
не превышает трех лет. 
Это JI. Кондратов, Г. Гор
деев, В. Алексинцев, 
Н. Пирогов и другие, и 
более опытные А. Сул
танских, Н. Абазов, В. Та- 
рарин, Ю. Калугин.

Партком завода провел 
неоднократные семинары 
пропагандистов по отдель
ным разделам марксизма- 
ленинизма. В партийном 
кабинете всегда есть не
обходимая консультацион
ная литература, всегда 
можно получить требую 
щийся совет: Опытные ру
ководители семинаров 
А .Шурупов и Т. Голыш- 
ко проводили плановые 
консультации и беседы с 
руководителями занятий 
по отдельным темам. 
Кроме того, пропаганди
сты посещали семинар, 
организованный город 
ским комитетом партии.

Успех работы сети по
литического просвещения 
складывается из многих 
составных. И немало
важную роль играет чисто

организаторская сторона, 
на которую многие не об
ращают должного внима
ния. Прежде всего, мы 
оборудовали места для за
нятий. Постарались полно
стью обеспечить всех слу
шателей учебниками, а 
пропагандистов через це
ховые парткабинеты и 
библиотеки — необходи
мой литературой и нагляд
ными пособиями. Инициа
тиву проявили и сами руко
водители занятий. Пропа
гандист. П. И. Ломтев, на
пример, совместно с ху
дожником Кузнецовым из
готовил много пособий, 
которые глубже, предмет
нее раскрыли отдельные 
теоретические положения. 
Такая забота об усвоении 
теории слушателями при
несла свои положитель
ные плоды.

То, что партком завода 
правильно оценил воз
можности коммунистов 
изучать составные части 
марксизма, можно под
твердить и таким фактом. 
Во-первых, 95 процентов 
слушателей получили за
чет по всему курсу изу
чаемого материала. Во- 
вторых. на итоговых заня
тиях слушатели высказа
лись за то, чтобы и в бу
дущем учебном году про
должать изучение основ 
политической экономии и 
философии.

Сейчас предстоит про
анализировать, изучить 
опыт работы ведущих про
пагандистов и сделать его 
достоянием всех. Потому, 
что в следующем учебном 
году к изучению основ 
марксизма-ленинизма бу
дет привлечено еще боль
ше рабочих, инженеров и 
техников. Готовиться к 
этому мы начинаем уже 
сейчас.

В. МЯСНИКОВА, 
зав. парткабинетом

Новотрубного завода.

ЧУДЕСНАЯ НОВЬ
Деревянное ветхое 

здание с четырьмя де
сятками мест, менее 
десяти врачей, устаре 
лое примитивное обо
рудование. Такой на 
задворках хромпиково
го завода, где зимой и 
летом стояло непрохо
димое болото, была 
когда-то больница.

Теперь здесь постро
ен современный боль
ничный городок. Пре
красное помещение, но
вая аппаратура, высо
коквалифицированный

Демакин. При совете 
созданы разные комис
сии. Одни занимаются 
улучшениями условий 
труда, д р у п е  аиати- 

-зом выданных больнич
ных листов, ищут рабо
ту для людей слабых 
здоровьем. Много вни
мания уделяется сани- 
тарно - просветитель
ной работе.

Вот что рассказала 
Надежда Васильевна:

— Нельзя умолчать 
о помощи со стороны 
завода. Еще в начале

врачебный персонал и юбилейного года дирек-
различные, как во 
всех других крупных 
больницах, отделения: 
хирургическое, терапев
тическое, детское, ро
дильное, невропатоло
гия. И в любом паци
енты с большой тепло
той и благодарностью 
отзываются о работе 
врачей и всего коллек 
тива. Y

По утвержденному 
графику здесь должны 
работать 50 врачей, а 
Фактически трудится 
25. Таким образом, 
каждый — за двоих! И 
тем не менее, этот ма
ленький коллектив на
ходит время и возмож
ности для большой об
щественной работы. 
При активном участии 
главного врача Надеж
ды Васильевны Коне
вой и заместителя 
главного врача Светла
ны Федоровны Билин- 
кис на заводе органи
зован большой меди
цинский совет, предсе
дателем которого ут
вержден заместитель 
директора завода А. И.
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Комсомолка Зоя Громова — энергичный, инициативный человек. Недаром ее 
избрали культмассовиком бригады. Это не мешает ей, резчице цеха № 7 Ново
трубного завода, отлично работать, каждый день подтверждая звание ударника 
коммунистического труда.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Меня заинтересовал раз
говор, который ведется на 
страницах газеты о делах 
комсомольских, об инициа
тиве молодежи. В основ
ном, комсомольцы недо
вольны подготовкой и про
ведением собраний. В сво
ем выступлении Н. Пота
пова нарисовала картинку 
комсомольского собрания: 
однообразие, казенщина, 
формализм. В любой к о м 
сомольской организации, 
якобы, собрания проводят
ся подобным образом. А 
так ли это?

Я много слышал о x o d o - 
ших делах молодежи цеха 
футерованных труб Старо
трубного завода и от сек
ретаря парткома В. И. Ше
фера. и от секретаря за
водского комитета ВЛКСМ 
В Лазарева, и от парторга 
этого цеха Л, М. Дунаева. 
И вот я в цехе: знаком-

ИМ СКУЧАТЬ НЕКОГДА
Разговор по письму А. Скрипит «Если ты комсомолец» продолжается

воевать в цехе доброе мне
ние о себе, показали ча 
что они способны на деле.

2 стр.

люсь с молодыми рабочи
ми, они рассказывают мне 
о своих увлечениях, о ра
боте, комсомольских де
лах...

И это собрание проходи
ло у них обычно: решали 
важный вопрос — как ин
тереснее организовать свой 
летний отдых. Ребята и 
раньше старались прово
дить свободное время все
вместе — сменами, участ
ками. А сейчас, летом, хо
чется пойти и в увлека
тельный поход, и на ры
балку поехать, и отдох
нуть на туристских ба
зах. ,

Спорам и предложениям, 
казалось, конца не будет. 
В ы б р а л и  туристское торые 
бюро во главе с Сашей Бли- 
новских. Оно уже конкрет
но займется организацией 
разных мероприятий. Ре
шили завести альбом «Ту

рист», где будут иллюстри
роваться походы фото
снимками с рассказами и 
стихами и уж, конечно, с 
шутками. А ведь ничего 
крепче не сплачивает лю
дей, как труд, веселый от
дых и дружная задорная 
песня.

Листаю протоколы ком
сомольских собраний. Ин
тересные. немного необыч
ные темы. Есть даже лири
ческие. «Как ты относишь
ся к комсомольским пору
чениям?», «Смысл жизни ляют и 
— в чем он?», «Какой бы эстетике, 
ты хотел видеть работу 
комсомольца организатора, 
если бы ты был і комсор
гом?» — вот вопросы, ко- 

решает молодежь 
цеха. Увлекательно? Без
условно. Длительная под
готовка собраний, четкое и 
организованное проведение 
их. Отсюда и результат:

посещаемость хорошая, ак
тивные выступления, заин
тересованность всех при
сутствующих. В этом нема
лая заслуга и цехового 
бюро, и комсорга Клавы 
Поповой.

Дружный комсомоль
ский коллектив... Поэтому 
и дела у них идут хорошо. 
Регулярно проводят про
жектористы рейды: требу
ют соблюдать технику без
опасности. технологию про
изводства, внимание уде- 

производственной 
Комсомольцы це

ха большие друзья с пио
нерами подшефной школы. 
А уж о спортивных дости-

партииная организация 
уважают их, считают свои
ми первыми помощника
ми.

Что ни говори, а под
держка молодежных дел 
руководством цеха или 
предприятия имеет все-та
ки немалое значение. Вот 
заместитель начальника 
цеха футерованных труб 
Николай Иванович , Яков
лев, например. К нему 
комсорг цеха может обра
титься в любое время: 
Яковлев всегда вниматель
но выслушает, обсудит все 
обстоятельно, посоветует, 
каким образом провести 
лучше то или иное меро
приятие. Да и делом всег-

жениях и говорить не при- да П0М0Жёт. Мне -кажется 
ходится: достаточно взгля
нуть на кубки и почетные 
грамоты, завоеванные
спортсменами на зимних и 
летних спартакиадах.

Сумели комсомольцы за-

что такая вот обоюдная 
помощь и дает в конечном 
итоге хорошие плоды.

Н. КОРКИН, 
рабкор.

тор В. М. Секираж со
общил, что нам выде
ляют из фонда пред
приятия определенную 
сумму для необходимо
го больнице инвентаря. 
И, спустя короткое вре
мя, вопрос был согла
сован, мы получили 
8000 рублей. На какие 
бы трудности мы не -на
талкивались, завод нам 
всегда помогает. Вот 
почему мы уверены, 
что вместе со всеми 
наш маленький коллек
тив достойно встретит 
50-летие Великого Ок
тября.

Б. ГРИНБЕРГ, 
нештатный корр.

ВОПРОС ЯСЕН: 
МОЖНО ЛУЧШЕ

Сменное собрание... На 
трибуне — руководитель 
коллектива И. Саранчин. 
Он сообщает о ходе выпол
нения юбилейных обяза
тельств, критикует брига
ду и. о. мастера Б. Дунае
ва, Она, оказывается, ряд 
месяцев не выполняет сво
их обязательств по сдаче 
сверхплановых труб.

■— Вот же бригада 
В. Южанинова крепко дер
жит слово, — говорит на
чальник смены. — В ян
варе она сдала 13, в фев
рале — 39, в марте — 33, 
в апреле — 42 тонны труб 
дополнительно к заданию. 
Следует равняться по пе
редовикам.

В зале зашумели.
— Понимаете, у них на

чальник хорошо помогает 
кранами — быстро пере
брасывает с одного участ
ка на другой, — заметил 
бригадир М. Абдулин. — 
От хорошего взаимодейст
вия выигрывает и бригада, 
и вся смена.'А у нас о та
ком трудовом контакте 
приходится только меч
тать. Потому и отстаем. 
Нашему начальнику, ви
димо, надо более оператив
но решать вопросы.

Многие вальцовщики се
товали на то, что вот уже 
два месяца ремонтируется 
столовая № 64, ему кон
ца не видно. Приходится 
всем обедать в одной. Соз
даются большие очереди, 
теряется много рабочего 
времени. Когда же, нако
нец, пустят столовую? Этот 
вопрос рабочие адресуют 
заместителю директора за
вода Б. А. Мамаеву и 
ждут от него ответа.

Правда, бригадир отдел
ки станов «140» Н. Пащен
ко справедливо сказал, что 
и самим производственни
кам следует следить за 
порядком, регулировать 
очередность обедов.

Словом, недостатков хва
тает. Их следует устранить, 
шире развернуть соревно
вание, усилить его глас
ность. И тогда каждая 
бригада успешно выполнит 
свои обязательства и до
стойно, по-рабочему встре
тит 50-летие Великого Ок
тября.

Г. РЫСУХИН,
старший отжигальщик 

первого цеха 
Новотрубного заводя.



Г О Р Д О С Т Ь  КО ЛЛЕКТИ ВА В Ш
Каждая работница тепличного ком

бината совхоза «Первоуральский» 
стремится порадовать успехами Роди
ну в честь ее пятидесятилетия. Своим 
прилежным трудом, добросовестным 
отношением к делу особенно выделяет
ся Дарья Ивановна Вишнякова. Она не 
считается со временем, на работе ее 
можно увидеть в выходной день и в 
праздник. Все она сделает вовремя и 
на отлично. Дружит с агротехникой, 
точно выполняет ее наставления.

Упорный и настойчивый труд Д. И. 
Вишняковой по заслугам оценен. Пять 
раз Дарья Ивановна была участницей 
Выставки достижений народного хо
зяйства, трижды отмечена медалями,. 
Большой успех на долю Вишняковой 
выпал и этой весной. Она только в мае 
собрала свыше четырех тонн огурцов. 
Это при годовом задании в 7,8 тонны.

Другая участница выставки А. Н. 
Русинова тоже достигла высокого по
казателя: она в мае получила 3,2 тон
ны огурцов. Волее двух месячных 
норм дали Ф. В. Кондратьева, Е. А. 
Кокарева, Н. А. Иноземцева, А. С. 
Фоминых. Справились со своими зада

ниями и остальные работницы теплиц.
С начала сезона из комбината от

правлено в магазины и столовые го
рода 54 тонны огурцов'. За такой же 
отрезок времени 1966 года было про
дано всего восемь тонн.

Такой успех — результат самоот
верженного труда самих работниц, 
умения на практике применить агро
технику. Так, по предложению агроно
ма И. И. Зильберта впервые по Сверд
ловскому управлению применили газо
вые горелки. Углекислый газ крайне 
необходим для жизни растений, и 
они его получают от привозного топ
лива. К сожалению, предложение аг
ронома внедрено не во всех теплицах 
по простой причине: у нас не хватает 
баллонов.

Мы надеемся, что коллектив Ново
трубного завода — наш шеф — ока 
жет нам содействие в приобретении 
баллонов. А то, что новотрубники уме
ют оказывать конкретную помощь, мы 
это отлично знаем.

Т. КУРДЮКОВА. 
бригадир.

, ЧИТАТЕЛИ РАЗМЫШЛЯЮТ, ПРЕДЛАГАЮТ

М ей город
О  ВЫ РОС в Перво-

Уральске, и мне осо
бенно заметно, как он пре
образился и похорошел. 
Когда-то в Соцгороде бы
ли лишь деревянные кот 
теджи, три дома и поны
не стоящие по улице Гер
цена, да улица Ворошило
ва с ее деревянными тро
туарами и водокачками. 
Город вырос, возмужал, 
вырос и наш Новотруб
ный. Но в своем письме 
я не хочу останавливаться 
только на хорошем, ведь 
есть еще немало вопро
сов, о которых нужно го
ворить и разрешать. Хо
чется, во-первых, поде
литься мнением об озеле
нении города.

Нельзя сказать, что мы 
мало высаживаем деревь
ев. Посадок у нас доста
точно. Однако они ведут
ся без какой бы то ни бы
ло системы, и за насажде
ниями плохо следят.

Всем известно, что то
поль — самое неприхот
ливое дерево, что оно 
больше, чем какое-либо 
другое, собирает город
скую пыль — это его до
стоинство. Но тополя вы
растают очень быстро, и 
жители, как говорится, 
свету белого не видят. А 
ведь природа Урала не 
балует нас солнцем, и не 
нужны такие мощные те
невые заграждения. Если 
тополь — активный сбор
щик пыли, так и давайте 
высаживать его вдоль 
шоссе и дорог. А у нас 
наоборот — по Москов
скому тракту, идущему 
мимо завода, росли липы, 
которые могли бы укод- 
сить городские улицы. Хо
рошо, что с расширением 
трассы их пришлось пере
садить. По улице Ватути
на, ниже магазина «Ма

лыш», высажены листвен
ницы, в то время, как 
здесь, на оживленной трас
се. нужны тополя. Во дво
ре дома №  4 по ул. Гер
цена под окнами тоже они 
насажены, причем в три- 
четыре ряда! Когда они 
разрастутся, вряд ли об
радуются жители. Солнце 
не станет проникать в 
квартиры, а пуху будет, 
словно в метель. >

Под окнами стоит заво
дить кустарник, за кото
рым, безусловно, надо уха
живать, своевременно под
резать его. В Свердлов
ске из декоративного ку
старника созданы краси
вые живые изгороди. И 
вообще, там за деревьями 
ухаживают очень тща
тельно. Вот как-то осенью 
на одной из улиц были 
полностью срезаны сучья 
и стволы на тополях. Нѵ, 
дум аю ,' пропали деревья. 
А из них уже к следую
щей осени такая красота 
выросла! У нас на заводе 
тоже провели такую опе
рацию с тополями, что по 
дороге от второй проход
ной в направлении перво
го цеха. Но их срезали 
только потому, что они 
упирались в провода. И 
тут же под одну гребен
ку обстригли маленькие 
яблоньки — зачем? Кро
ме того, на заводе садили 
яблони, березки, липы, а 
в городе — тополя.

Неоднократно общест
венность выступала в за
щиту Корабельной рощи. 
Но, увы! — она уже вся 
вырублена и активно за» 
саживается... тополями. 
Многие объясняют: «Сос
ны высохли». А посмотри
те на эти же сосны, что 
попали в черту коллектив
ных садов — расту 16- 
статочно и в роще ■>

разбить дорожки, оста
вить хорошие сосны и за
ложить выступающие кор
ни дерном. Правда, гово
рить об этом поздно, но 
есть ведь эти деревья и. в 
парке.

Это об озеленении. Вто
рое, на что хочется обра
тить внимание, — архи
тектура города.

У нас строятся крупно
панельные дома с мало
метражными квартирами. 
Но кварталы похожи один 
на другой. В близлежащих 
городах, в том числе и в 
Свердловске, вносится что- 
то свое в архитектуру. 
Многие дома, например, 
облицовываются белым 
кирпичом, становятся бо
лее привлекательными. 
Почему у нас нет такого0

О гаражах. Человек 
приобретает машину для 
удобства, мо какое моя-ter 
быть удобство, если он 
живет в 36 квартале, а га
раж его в районе «фин
ских» домов? В Красно» 
камске, например, внутри 

■ кварталов сразу строят го
сударственные гаражи из 
панелей. Быстро и краси
во. А  ̂ѵ нас есть свой за
вод Ж БИиК. который мог 
бы тоже выпускать пане
ли для. гаражей. Они рас
средоточены во всевоз
можных закутках и сде
ланы из чего бог пошлет. 
Кто-то -может возразить 
— пыли много будет, и 
дети во дворах. Но ведь 
владельцы машин не вы
езжают все сразу.

Может быть, я в чем- 
то не прав. Но мне очень 
хочется видеть свой город 
еще более . красивым. Ду
мается, к этому разговору 
присоединятся работники 
ЖКО, архитектуры и дру
гие, чтобы поделиться 
своими соображениями и 
планами.

А. ВЕДЕРНИКОВ, 
мастер цеха АСК

Новотрубного завода.

Вокруг
света

* Жертвы войны 
напоминают * Ког
да решают долла
ры * На рельсах 

прогресса

В Объединенной Арабской Республике при эко
номическом и техническом содействии СССР идет 
расширение Хелуанского металлургического комп
лекса. После завершения всех работ предприятие 
будет давать полтора миллиона тонн стали в год.

На строительстве и монтаже оборудования плечом 
к плечу с арабскими инженерами, техниками и ра
бочими трудятся около 50 советских специалистов.

На снимке: арабский специалист Атыя Хуссейн 
Атыя (справа) и советский инженер из Донецка 
Вадим Фенин работают на монтаже оборудования в 
цехе горячего проката.

Фото И. БЕЛЯЦКОГО.
Фотохроника ТАСС.

ТРАГЕДИЯ А И Д И Ц Е -  
У Р О К  И С Т О Р И И

— Шел июнь 1942 года. 
Мне было тогда 21 год,— 
так начала свой рассказ 
одна из жительниц чехо
словацкого шахтерского 
поселка Лидице, ныне 
председатель Комитета 
чехословацких женщин, за
меститель председателя 
Национального собрания 
Чехословакии Гелена Леф- 
лерова.

Рано утром 10 июня в 
поселок на машинах вор
вались фашисты. Они по
дозревали, что жители Ли
дице укрыли людей, убив
ших тогдашнего гитлеров
ского наместника в Чехо
словакии Гейдриха. Гитле
ровцы устроили злодей
скую расправу с жителя
ми поселка. Все мужское 
население было расстреля
но. Самому старшему бы
ло более 80 лет, самому 
младшему еше не испол
нилось 15. Женщин отпра
вили в концлагерь Равене- 
брюк! Детей отобрали у 
матерей и увезли в конц
лагерь Хелме, где более 
80 детей было уничтожено 
в газовых каімерах. Сам 
поселок гитлеровцы сожг
ли, сровняли с землей, а 
его название на картах вы
черкнули.

Страшные, полные от
чаяния дни начались тог
да для лидицких женщин 
в Равенсбрюке.

Наконец, пришла долго
жданная . свобода. Совет
ская Армия разгромила

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
управляющему трестом «Уралтяжтрубстрой» А. Р. Фурманову, секретарю 

парткома И. Г. Велькину, председателю постройкома Б. М. Ковальченко
Городское газовое хозяйство организовано в фев

рале 1965 года. В то время в нашем городе насчи
тывалось около 1,5 тысячи газовых установок. С мая 
того же года начались интенсивный перевод про
мышленных предприятий на голубое топливо и га 
зификация жилых домов сжиженным газом.

В настоящее время все крупные промышленные 
предприятия работают на природном газе и гази
фицировано шесть тысяч квартир. Готовятся к при
ему природного газа три тысячи квартир во втором 
и третьем микрорайонах. Динасовый поселок в . 
1Э67 — 1968 годах будет полностью газифицирован.

Однако большие затруднения в работе испытыва
ет коллектив из-за отсутствия помещений эксплуата
ции (административного здания и гаражей). Вот уже 
в течение двух лет административный персонал 
службы подземных сетей и аварийно-диспетчерской 
находятся в абсолютно неприспособленном здании 
по ул. Пугачева, 12. В течение этих двух лет стро
ится здание для службы эксплуатации по пр. Кос

монавтов (фундамент заложили еще в сентябре 
1965 года). Сейчас все работы снова приостановле
ны, несмотря на то, что А. Р. Фурманов в марте 
этого года дал письменное обещание закончить их 
(без благоустройства) к I мая нынешнего года.

Коллектив треста убедительно просит строителей 
Хромпиковского управления (начальник К. Л. Лагун) 
закончить сооружение здания службы эксплуатации 
не позднее августа. Мы уверены, что Уралспец
строй (начальник управления Г. С. Кричевский) под
ведет к зданию тепло и воду, несмотря на большой 
объем работ этого управления в текущем году.

Работники нашего треста сделают все возможное 
и окажут необходимую помощь строителям.

По поручению коллектива треста «Первоуральск
горгаз»:

В. ТЕРЕН ТЬЕВ, управляющий. Н. МОСЕЕ- 
ВА, секретарь партийной организации. Н. СУ Б 
БОТИНА, председатель месткома. М. ЧИС
ТОВА, секретарь комсомольской организации.

полчища фашистских за
хватчиков. Вернулись на 
родину и лидицкие жен
щины. Но не радость, а 
горе ждало их там. От по
селка не осталось ничего, 
кроме пустыря, перед ко
торым стояла, надпись: 
«Здесь была деревня Лиди
це». И возвышался памят
ник, воздвигнутый воина
ми Советской Армии.

6 июня 1945 года народ
ное правительство осво
божденной Республики вы
несло решение о восстанов
лении Лидице в непосред
ственной близости от преж
ней деревни.

«Мы начали новую 
жизнь, —■ продолжает вспо
минать Гелена Лефлерова, 
— был построен новый по
селок Лидице. Я стала пер
вым председателем мест
ного национального коми
тета в новой деревне. И 
вместе с остальными жи
телями стала заботиться о 
том, чтобы в поселке, ко
торый фашисты хотели на 
веки вечные стереть не 
только с лица земли, но и 
из памяти людей, было 
счастье».

«Мы, пережившие лидиц- 
кую трагедию,— говорит 
Гелена Лефлерова,— не мо
жем ничего забыть. Мы не 
можем сказать, что все 
прошло. Нет, не прошло. 
Ужасная война во Вьетна
ме, которую развязали 
американские империали
сты, взывает к совести че
стных людей всего мира. И 
у Вьетнама есть свои Ли
дице. И не один, а десят
ки. Они обвиняют, они мо
билизуют всех людей доб
рой воли, побуждают их 
поднимать голос против 
этой грязной войны. Да и 
наш континент, на котором 
прошли две мировые вой
ны, унесшие десятки мил
лионов человеческих жиз
ней, не живет спокойно. 
Реваншистские силы к  за
паду от границы Чехосло
вакии вновь поднимают 
голову.

Все женщины мира хо
тят спокойно жить и во
спитывать своих детей, 
поэтому они чувствуют 
жизненную потребность 
оберегать мир от новой 
войны, детей — от смерти, 
дома •— от разрушения».

Владимир ДИЕВ, 
корреспондент ТАСС.

ПРАГА.

Союз брачный 
и политический
В 1968 году в США бу

дут проведены выборы 
президента. О Чарльзе 
Перси заговорили еще во 
время промежуточных вы
боров в конгресс СШ А, 
состоявшихся в ноябре 
прошлого года, когда ему 
удалось победить своего, 
соперника от демократи
ческой партии.

Вскоре после этого з 
американской печати поя
вились сообщения о том, 
что Перси является наи
более вероятным претен
дентом на пост президен
та СШ А от республикан
ской партии в 1968 году. 
И хотя в марте нынешне
го года сам Перси публич
но опроверг слухи, эта 
в е оси я продолжает оста
ваться актуальной. В спи
ски предлагаемых избира
телям имен возможных 
кандидатов наряду с ны
нешним президентом
Джонсоном, сенатором Ро
бертом Кеннеди, губерна
тором от штата Калифор
ния Рейганом включено 
также имя 48-летнего се
натора от штата Иллинойс 
Ч ерльза' ІТерси. Чем же 
заслужил новый сенатор 
такую известность?

Событие, происшедшее 
1 апреля этого года, в ка
кой-то степени дает ответ 
на этот вопрос. В этот 
день 22-летняя дочь сена
тора — Шейрон, вышла 
замуж.. На свадебной це
ремонии. которая проис
ходила в Чикаго, в числе 
1200 приглашенных го
стей присутствовали почт и 
все члены семьи Рокфел
леров: дочь сенатора выхо
дила замуж за одного и-з 
представителей этого се
мейства — Джона Рок
феллера IV.

В последнее время дя
дя Джона губернатор шта
та Нью-Йорк Нельсон 
Рокфеллер играет все бо
лее заметную роль в по
литической жизни Соеди
ненных Штатов. В 1964 
году он даже баллотиро
вался. на пост президента, 
но, потерпев поражение на 
первичных выборах в шта
те Калифорния от Голдуо- 
тера. заявил, что «навсег
да» отказывается от выд
вижения в будущем своей 
кандидатуры на прези
дентских выборах. Одна
ко это вовсе не значит, что 
Нельсон Рокфеллер согла
сен безропотно допустить 
переход в чужие руки 
высшего государственного 
поста в США.

Уж не благодаря ли 
тайной финансовой под
держке этого семейства 
новый родственник Рок
феллеров так быстро вы
двинулся в разряд выдаю
щихся политических дея
телей- Соединенных Ш та
тов? Если это действи
тельно так. то. видимо, 
правы те, кто усматривает 
в союзе Рокфеллеров и 
Перси союз не только 
брачный, но и политиче
ский.

А. ПОРОШИН.
(ТАСС).
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ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
п р о с п е к т  И л ь и ч а  21/40.

ТЕЛЕФОНЫ:
з а м .  р е д а к т о р а  
н ы й  с е к р е т а р ь  
т и й н о й  ж и з н и  
с к и й  о т д е л  — 3 
2-21, б у х г а л т е р  
т и п о г р а ф и и  — •

р е д а к т о р  — 5-72,
- 2-05, о т в е т с т в е н - 

4-94. о т д е л  п а р -  
2-83, э к о н о м и ч е -

7, о г д е л  п и с е м  —
-  3-71, д и р е к т о р

И З В Е Щ Е Н И Е
В четверг, 8 июня, в редакции газеты состоится 

очередное занятие членов литературного объедине
ния «Самоцвет». Члены объединения изберут пред
седателя и обсудят поступившие в редакцию произ
ведения.

Начало в 18 часов.

JEC И  Я  О
«КОСМОС». «В 26-го не стрелять!». Начало: 9, 

11, 1, 3, 5, 7. 9 час. вечера.
ДОМ КУЛЬТУРЫ  СТРОИТЕЛЕН. «Мой дом 

Конакагама». Начало: 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.
КЛУБ СТЗ. «12 могил Хаджи Насредднна». На 

чало: 5, 7, 9 час. вечера.
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  НТЗ. Эстрадный оркестр 

артистов из Москвы.

ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ
срочно

ТРЕБУЮ ТСЯ
техник-строитель н а  д о л ж н о с т ь  п р о р а б а ,  техник-механик, 
слесари по  в е н т и л я ц и и  и  р е м о н т у  о б о р у д о в а н и я / т о к а 
ри, т е х н о л о г и ч е с к и е  рабочие в ц ех и ,  шоферы, электри
ки, грузчики, рабочие м у ж ч и н ы  и ж е н щ и н ы  н а  и з г о т о в 
ление т а р ы ,  п о д с о б н ы е  рабочие, уборщицы. О б р а щ а т ь с я  
в о т д е л  к а д р о в  з а в о д а .

ВТОРАЯ РОДИНА
М А Р И И  Г О Л А

В Орске живет и работает на швейной фабрике 
итальянка Мария Лучановна Фурсова(девичья фами
лия ее — Гола). Двенадцать лет назад она приехала 
сюда со своим мужем и четырьмя детьми из италь
янского города Мантуи. Муж Марии — Александр 
Федорович Фурсов родился” в Орске, работал на ни- 
келькомбинате, а во время войны попал в плен. По
бывав во многих пересыльных лагерях на Украине, 
в Польше, Германии, Франции, он. наконец, попал в 
город Мантую. Отсюда он совершил побег к партиза
нам и активно боролся с фашистами.

В 1955 году Фурсов возвратился вместе с семьей 
на" родину. Сейчас он работает конверторщиком на 
ни к ел ь к омб ин ате. В прошлом году в издательстве 
«Молодая гвардия» вышел его роман «Пленники 
трех озер», посвященный жизни в Италии.

А для Марии... с каждым годом Россия станови
лась второй родиной. Здесь она жила по-новому, все 
более сознавая, что мир социализма родил новые от
ношения между людьми.

Ш есть лет назад Ма
рия Лучановна пришла ра
ботать на- Орскую швей
ную фабрику. Вначале 
была швеей-мотористкой, 
а теперь — межопераци- 
оиный контролер на кон
вейере цеха. Она прини
мает активное участие в 
общественной жизни, воз
главляет санитарный- ак
тив медсанчасти Южурал- 
машзавода, ее избрали 
членом цехового комитета 
профсоюза. *•

Дети Марии выросли.
Старшая дочь Татьяна за
канчивает пединститут, 
вышла замуж, муж у нее 
тоже студент. Вторая дочь 
Тамара учится в машино
строительном техникуме
в Орске, Николай — в 9, а Сергей — в 5 —
классе средней школы.

22 апреля текущего года, в день рождения 
В. И. Ленина, Мария Фурсова получила би
лет члена КПСС.

На снимках: Мария читает мужу Александру 
очередной номер газеты «Унита».

Мария Фурсова во время работы на фабрике.
Фото Б. КЛИПИНИЦЕРА.

А тренироваться негде
У тренера билимбаев- 

ских школьников Николая 
Еретнова вроде бы есть все 
поводы для хорошего на
строения. Создано шесть 
дворовых команд, все они 
участвовали в блицтурни
ре, футболом «заразились» 
сотни подростков. Из них 
тренер уже отобрал самых 
способных для двух сбор
ных команд, которым пред
стоят поединки в популяр
нейших соревнованиях на 
приз «Кожаного мяча».
Радуют наставника предан
ность футболу юного гол
кипера Миши Бельтюкова, 
защитников Володи Чучу- 
кова и Бори Володина, 
форвардов Толи Роева и 
Саши Колоса. Тренировки 
проходят регулярно...

Омрачается тренер, ког
да бросает взгляд на стади
он. Далеки от живописно
сти кучи мусора по краям

футбольного поля, зияет 
дырами забор, вместо си
нений скамейки-калеки. 
Николай Еретнов и его 
добровольные помощники 
поставили футбольные во
рота, . разбросали песок, 
подготовили площадку для 
ручного мяча. А что же 
взрослые? Кроме детской 
спортивной секции здесь 
занимаются спортсмены 
всех предприятий поселка, 
но ни руководителей, ни 
физкультурников почему- 
то не интересует ни эсте
тическое, ни чисто при
кладное состояние единст
венного спортивного соору
жения, А тренеру стыдно 
перёд детьми, он-то пони
мает, что т все это никак не 
способствует популяриза
ции спорта среди юных его 
поклонников.

М. АВЕРКИЕВА.

ПРОВЕРКА 
ЗНАНИЙ

Продолжаются экзаме
ны в школах. Первый из 
них показал высокий уро
вень подготовки учащих
ся. Хорошие результаты 
по математике у восьми
классников 32-й школы. В 
школе №  4  три чётверти 
всех учеников получили 
четверки и пятерки. 
Г. Святкина, Г. Луговой и 
многие другие чувствуют 
себя именинниками — 
ведь написать работу на 
отлично совсем не просто.

Порадовали восьмиклас
сники второй школы. Из 
103 человек 62 получили 
за письменную работу по 
математике четверки и 
пятерки, из них тридцать 
— из восьмого «А» клас
са. Лучшие работы у 
Г. Ишмѵрзиной, Н. Хуха- 
ревой, В. Максимчук, 
Н. Кочержановон.

Нынешние восьмиклас
сники будут продолжать 
учиться в школах города. 
Немало ребят собираются 
в техникумы: Т. Стеннико- 
ва и Т. Кузема из 32-й 

,школы, Н. Южанинова и
В. Коновалова — из .шко
лы №  4.

В. ГАКОВА.
Н. КОРОТОВСКИХ.

' Н А  Э К Р А Н Е  « К О С М О С А »

И Ю Н ЬСКИ Е ПРЕМ ЬЕРЫ
На экране кинотеатра 

с 8 июня будет демонст
рироваться художествен
ный фильм «Беглец», про
изводства киностудии Но- 
вой-Зеландии.

Молодого бухгалтера 
Дэвида Мэннинга не 
устраивает жизнь, кото
рую он ведет. Ему хочет
ся иметь много денег и 
жить беспечно. и весело, 
разъезжать на своей ма
шине. С этой мечтою он 
покидает город и бродит 
по дорогам страны в поис
ках счастья

12 июня на экран вый
дет рижский широкоэкран
ный художественный
фильм «Эдгар и Кристи
на». Это рассказ о труд
ной и пылкой, как огонь, 
любви молодых людей, 
живших в усадьбе немец
кого барона, где они тру

дились. Главную роль ис
полняет народная арти
стка Латвийской ССР Вия 
Артмане.

С 15 июня зритель уви
дит цветной художествен
ный фильм «Выстрел».

«Выстрел» — первый 
рассказ из цикла «Пове
сти Белкина» А. С. Пушки
на. Он поставлен очень 
интересно, с участием по
пулярных актеров Олега 
Табакова, Михаила Каза
кова, Ариадны Ш енгелая.

С 19 июня пойдет кар
тина «Начальник Чукот
ки», рассказывающая об 
одном из первых предста
вителей Советской власти 
на Чукотке А. М. Бычко
ве. В фильме много инте
ресных событий, приклю
чений. От преследования 
белогвардейцев Бычкову 
удалось через п р о л и в  бе

жать в Америку. Долгие 
месяцы он скитался ..по 
разным странам. Много 
перенес невзгод и горя, 
много профессий сменил, 
прежде чем доставил на 
родину драгоценную ва
люту.

С 23 июня «Космос» 
будет демонстрировать 
широкоэкранную цветную 

■картину киностудии «Мос
фильм» «Сказка о царе 
Салтане». В ней заняты 
артисты Владимир Андре
ев, Лариса Голубкина, 
Сергей Мартинсон.

Дети в июне смогут 
посмотреть те же фильмы 
и еще «Морозко», «Ка- 
щей-бессмертный», «Илья 
Муромец».

Е. ШАПОВАЛОВА, 
директор кинотеатра 

«Космос».

Л е т о  зо в е т
Хорошо отдохнут нын

че летом гологорцы. На 
верхнем пруду, в районе 
завода, сооружается пляж. 
Уже подвезен песок, мате
риалы, строится раздевал
ка. Появятся лодочная 
станция, детский бассейн.

Будет у трудящихся за
вода горного оборудова
ния и спортивная, база. А
сейчас огораживается тер
ритория нового парка.

На заседании заводско
го комитета профсоюза 
утвержден' план летнего 
отдыха. Он уже выполня
ется. На турбазе Хру
стальная отдохнули труже
ники камне-литейного це
ха, энергоучастка и второ
го механического участка. 
Ждут гологорцев рыбалка 
и поездки за грибами и 
ягодами, музеи Свердлов
ска и Кунгѵрская пещера, 
массовые гулянья. Само
деятельность гологорцев 
побывает с концертами в 
Ачите. Лето обещает мно
го интересного. ,

В, ГАЛАКТИОНОВ, 
рабкор.

ТАН НАЧАЛИСЬ 
КАНИКУЛЫ

Ребята встретились на 
вокзале. Маршрут Песчаное 
озеро —  Чертово городище 
—- станция Исеть обещал 
бы ть' интересным, привле
кал романтикой походной  
ж изни. А так как с ш ести
классниками пошли шефы 
из третьего цеха Новотруб
ного завода Н. М. Ш мелев, 
А. Г. Иванов, В. Аменев, то 
было интересно вдвойне. 
Так началось; у нас лето.

Л. ЯКОВЛЕВА,
ученица школы № 7.

Редактор
С. И. ЛЕКАНОВ.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ 
срочно

ТРЕБУЮТСЯ
повара, кассиры, буфетчицы, официантки, лотошниды, 
кухонные работники, автослесарь, секретарь-маш инист
ка. рассыльная, уборщицы, электрик, рабочие в строй- 
группу.

О б р а щ а т ь с я ;  ул. Л е н и н а ,  д о м  №  137 в р а й о н е  р ы н к а  
за с т о л о в о й  « У р а л » .

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У 
СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ  №  2 

ТРЕСТА УРАЛТЯЖ ТРУБСТРОЙ
. ■ на постоянную работу

ТРЕБУЮ ТСЯ
мужчины и женщины всех строительных спе
циальностей. Одиноким предоставляется обще
житие. Обращаться в отдел кадров стройуправ
ления по тел. 28-47. ■

К А М Н Е Щ Е Б Е Н О Ч Н О М У  З А В О Д У  
Т Р Е С Т А  « У Р А Л Э Н Е Р Г О С Т Р О Й »  

н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  с р о ч н о  
ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы н а  д и з е л ь н ы е  к а р б ю р а т о р н ы е  а в т о м а ш и н ы ,  ин
женер и л и  т е х н и к - с т р о и .т е л ь  на  д о л ж н о с т ь  н а ч а л ь н и к а  
О К С а ,  а к к у м у л я т о р щ и к - в у л к а н и з а т о р щ и к .

О б р а щ а т ь с я :  пос.  С е в е р к а ,  е х а т ь  э л е к т р о п о е з д о м .

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРПИЩ ЕТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ
продавцы, киоскеры, лоточники, уборщицы, рабочие, 
грузчики, плотники, столяры, лесорубы, сторожа и коно- 
возчики.

Н а  в р е м е н н у ю  р а б о т у  по  р е м о н т у  о в о щ е х р а н и л и щ ,  а 
такж е на п о с т о я н н у ю  р а б о т у  п р и г л а ш а ю т с я  п е н с и о н е р ы .

ХРОМПИКОВЫЙ ЗАВОД
для работы в детских учреждениях

ПРИГЛАШАЕТ
воспитателей, медсестер, няней, кухонных работниц, 
прачек. О б  у с л о в и я х  с п р а в и т ь с я < в  о т д е л е  к а д р о в  х р о м 
п и к о в о г о  з а в о д а .

У П Р А В Л Е Н И Ю  М Е Х А Н И З А Ц И И  Кч 3 ^

с р о ч н о  н а  п о с т о я н н у ю  р а б о т у  - С
ТРЕБУЮТСЯ I

МАШИНИСТЫ экскаваторов и бульдозеров. МОТОРИ- }
СТЫ на мотокатки, помощники машинистоз кранов и \
экскаваторов. О бращ аться: Первоуральское управление У
механизации № 3, тел. 7-59 АТС города. j

НОВОТРУБНОМУ ЗАВОДУ
для работы в цехах

ТРЕБУЮТСЯ
сиепшики-составители. электромеханики СЦБ, подкрано
вые, г р у з ч и к и ,  р а б о ч и е  по р е м о н т у  ж е л е з н о д о р о ж н ы х  п у 
т е й ,  к в а л и ф и ц и р о в а н н ы е  с т а н о ч н и к и - м у ж ч и н ы  ( т о к а р и ,  
фрезеровщики, строгальщики, долбежники. расточники). 
Рабочие в о р а н ж е р е ю  Ж К О .  У б о р щ и ц ы  в б ы т о в ы е  п о м е 
щ е н и я .  Крановщики э л е к т р о м о с т о в ы х  к р а н о в .  О д и н о к и м  
р а б о ч и м - с т а н о ч н и к а м  п р е д о с т а в л я е т с я  б л а г о у с т р о е н н о е  
о б щ е ж и т и е .

С предложениями обращ аться в отдел кадров зввода.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ РУДОУПРАВЛЕНИЮ
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
слесари, электрики, электроеварщики, газосварщ ики, 
кочегары паровозов, к о н д у к т о р ы - с в а л ь щ и к и  думпкар, 
бригадиры п о  р е м о н т у  ж е л е з н о д о р о ж н ы х  п у т е й ,  воспи
татели д е т с а д о в ,  няни и уборщицы.




